



祇園小学校第3学年
学年だより 12月号

<http://www.school.shimotsuke.ed.jp/> E-mail: ss074@school.shimotsuke.ed.jp



早いもので、今年も残りあと1か月となりました。校庭の木々もすっかり葉を落とし、冬の到来を告げています。特に、朝夕は気温が下がり、肌寒さを感じますが、そんな寒さにも負けず、子ども達は休み時間になると外へ飛び出して元気いっぱい遊んでいます。

これからは、風邪やインフルエンザが流行する時期になります。手洗いや消毒を徹底し、風邪をひかないよう注意して、元気に生活して欲しいと思います。ご家庭でも体調管理に注意していただければ幸いです。



12月の行事予定



月	火	水	木	金	土
2 業間体育	3 業間体育	4 ロング休み (ギオリンピック)	5 業間体育 らこんて	6 業間体育	7 授業参観 (3校時)
9 授業参観振替 休日	10 集金引落日	11 プレイタイム おはなしブーケ	12 持久走記録会 (2校時)	13	14
16 清掃教化週間 避難訓練 ※この週のどこ かで	17 コミュニケーシ ョンデイ	18 代表委員会 持久走記録会 (予備日) 一斉下校	19 らこんて	20	21
23	24	25 冬休み前最終 日・全校集会 (表彰含む) 全学年5時間授 業(学年下校)	26 冬季休業 (~7日)	27	28
29	30	31			



1 2月の学習予定

〔国語〕 三年とうげ、わたしの町のよいところ
〔社会〕 事故や事件のないまちに
〔音楽〕 リズムにのってえんそうしよう、ばんそうに合わせてせんりつをつくろう
〔図工〕 トントンくぎ打ち コンコンビー玉
〔体育〕 持久走、跳び箱運動、健康な生活（保健）

★持久走記録会に向けて

1 2月1 2日の持久走記録会に向けて、日々一生懸命に練習に取り組んでいます。長く速く走るコツを考えたり、タイムが少しでも縮むように休み時間に練習したりするなどの姿が多く見られます。また、毎日の体調管理、ご協力いただきありがとうございます。



★授業参観について

1 2月7日（土）の3校時（10:05~10:50）が授業参観となります。後期になり、ますます成長した子ども達の様子をぜひ、ご参観いただければと思います。詳細につきましては、祇園小だよりをご覧ください。

★情報モラルについて

11月は、いじめ防止強調月間と関連させ、道徳の時間に、情報モラルに関する授業を行いました。3年生は、インターネットを使う上で起こりうるトラブル（オンラインゲームやSNSでのメッセージのやりとり）について、相手の気持ちを考えながら、望ましい行動について考えました。せっかくの機会ですので、ご家庭でも話題にしてみてください。

〈振り返りで子ども達から挙がった意見〉

1組…日ごろ気をつけていることが、インターネットではもっと大切になる。

悪口を言われたら、自分も言いそうになるけど、相手の気持ちを考えたい。

2組…インターネットでは、気持ちを正直に伝えたり、相手を思いやったりすることが大事だと知った。

人によって言葉の受け取り方がちがうので、相手のことを思いやることが大切だと分かった。

★ほっとタイム

1 1月の生活目標は「進んで仕事をし、最後までやり通そう」でした。当番活動や係活動では、自分達で仕事を分担したり、みんなにとって居心地の良いクラスになるように工夫したりして活動をしている姿が見られました。同じ当番や係の友達と声をかけ合い、相談をしながら仕事を進めることは、将来大人になったときに、きっと役に立つことだと思います。今後もさらに活発に活動ができるよう支援していきます。

1 2月の生活目標は、「寒さに負けず生活しよう」です。持久走記録会に向けて練習に励むことはもちろん、記録会後も継続して運動することで、望ましい運動習慣の形成や心身の発達を促していきたいと思います。

